



Diputados de oposición exigieron al gobierno federal asumir su responsabilidad por la muerte de migrantes

Los diputados de oposición exigieron al gobierno federal asumir su responsabilidad por la muerte de 38 migrantes en Chihuahua.

El coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez aseguró que lo ocurrido no fue una tragedia sino un asesinato por negligencia del Instituto Nacional de Migración, ya que hay plena sospecha de que fueron encerrados bajo llave para que no se salieran e indicó que a los migrantes no se les puede responsabilizar de una tragedia de esta magnitud.

<https://drive.google.com/file/d/1U1uGYwvfo4qth3-pn-DtTUMVkBvZYxh/view>